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Pour plus d’info : 
 www.francaisforyou.com , 
 jessie@francaisforyou.com   

Réponses : 
 
1 : OUI 
2 : NON  
3 : NON 
4 : OUI 
5 : NON 
6 : NON 

 
If you do not want to receive these emails in the future, please send an email to 
jessie@francaisforyou.com with remove from the list in the subject line. 
Thanks! 

I am never to
o busy  

for your re
ferrals! 

Quoi de neuf 
 

Français for You vous 
souhaite un doux 

printemps! 
 

Au plaisir de jaser avec 
vous en français! 
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Quand faut -il prononcer le «S» à la 
fin du mot « TOUS »? 

 
Si le mot « tous » est un pronom, nous devons 
prononcer le « S » à la fin du mot. Si le mot « tous » est 
un adjectif, nous ne devons pas prononcer le « S » à la 
fin du mot. 
 
Voici quelques exemples : 
Adjectifs : Tous les invités étaient là!  (S) 
        Je fais de la course tous les matins. (S) 
 
Pronom : Ils sont tous venus nous visiter. (S) 
         Nous les avons tous vus partir. (S) 
 

 

Oui  ou  Non 
 

Pour chaque phrase, écrivez « OUI » si nous devons 
prononcer le « S » à la fin du mot « TOUS » et écrivez 
« NON » si nous ne devons pas prononcer le « S » à la 
fin du mot « TOUS ».  
 

1. Ils sont tous venus nous voir la semaine 
dernière. ________ 

2. Je lis mon livre tous les jours. ________ 
3. Est-ce que tu as apporté tous les dossiers à 

Joséphine? ______ 
4. Tous étaient d’accord! ________ 
5. Tous les crayons sont rouges. ________ 
6. J’ai mangé tous les bonbons du magasin. ____ 

 
 


